

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

## PROCÉDURE - ACHAT

Nous tenons à vous rappeler que toute activité nécessitant des frais supérieurs à 50\$ doit passer au conseil d'établissement. Vous pouvez soumettre directement votre demande par courriel au conseil qui présentera la demande à la prochaine rencontre.

Si le montant est inférieur à 50\$, vous pouvez passer directement par le secrétariat pour demander un bon de commande en indiquant le type d'activité.

## VACANCES DE NOËL

Prendre note que le congé de Noël aura lieu du 23 décembre 2023 au 4 janvier 2024. Vendredi 5 janvier sera une journée pédagogique.

Nous tenons à vous souhaitons de passer un doux et heureux temps des fêtes en famille!! **JOYEUSES FÊTES À TOUS!!**

## ÉDUCATRICE SERVICE DE GARDE

Une nouvelle éducatrice en service de garde a été engagée pour combler le remplacement de Danielle durant son absence. Naomi Boissonneault est en poste le matin, le midi et en fin de journée!

Nous souhaitons la bienvenue à Naomi dans notre école!

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

## FAITS SAILLANTS

### Comité coéducation

Le comité coéducation s'est rencontré le 19 décembre dernier et voici un résumé des éléments dont il a été question.

- Le prochain bloc de multi-âge qui débutera en janvier sera sous le thème de la science. Les enseignantes et un groupe de parents se rencontreront en janvier pour établir les choix qui seront offerts aux enfants dans le cadre de ces journées. Vous serez sollicités par la suite pour prendre part aux différents projets avec les enfants et les enseignantes. Vous aurez d'autres détails dans les prochaines semaines.
- Si vous avez une idée d'atelier ou de projet qui nécessite un maillage avec plusieurs enseignantes, nous vous rappelons que vous devez déposer votre projet au comité coéducation. Pour ce faire, vous pouvez écrire un courriel en utilisant l'enveloppe du comité disponible dans l'organigramme sur la page de l'école Papillon d'Or, sur le site du Centre de Services Scolaire.
- Les membres du comité se questionnent sur la pérennité du jour 8 dans le temps. Nous constatons que l'organisation de cette journée est extrêmement longue et ardue, autant pour le coéducateur en charge que pour les enseignantes. Nous tenons à remercier particulièrement les parents coéducateurs qui ont pris en charge l'organisation des derniers jours 8, vous avez réalisé un travail colossal. Nous réalisons qu'il est difficile d'avoir plusieurs offres en quantités suffisantes pour permettre à tous les enfants de faire un choix et que celui-ci soit respecté. Nous avons également été informés qu'un outil permettant une gestion plus facile des ateliers et des choix des enfants lors du jour 8, ne sera pas fonctionnel avant septembre prochain. Étant donné que la gestion devra continuer de se faire manuellement par un parent nous vous transmettons dès maintenant les dates de tous les jours 8 jusqu'à la fin de l'année afin que des parents se proposent pour chacune des journées.

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

- Veuillez noter que s'il n'y a pas de parents responsables de l'organisation pour certaines journées ou si l'offre d'atelier n'est pas suffisante (un choix pour tous les élèves), celles-ci devront malheureusement être annulées. Si vous décidez de prendre en charge l'organisation d'une ou plusieurs journées veuillez écrire au comité coéducation

Voici les dates des prochains jours 8

- 10 janvier (Patrick Descôteaux)
- 23 janvier (en même temps que période coéducation sera pris en charge par Sarah Lemay)
- 6 février
- 19 février
- 11 mars
- 22 mars
- 9 avril
- 22 avril
- 3 mai
- 16 mai
- 31 mai
- 13 juin

Le comité coéducation

## **Comité de financement**

Tel qu'indiqué dans le sondage d'évaluation transmis au début du mois, on compte finalement 61 personnes de l'extérieur de l'école venues en visite et 1 608 \$ de profit pour l'édition 2023 du village féérique, par rapport à 200 personnes et 2 807 \$ l'année dernière.

Ce qu'on retient de vos commentaires dans le sondage :

- Malgré qu'il y ait des activités de financement plus lucratives, le village féérique est apprécié et correspond aux valeurs de l'école, surtout pour son caractère rassembleur qui permet aux familles de l'école de mieux se connaître et de créer des liens, et pour l'offre dynamique et diversifiée pour les enfants.

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

- L'horaire doit être revu pour inclure une partie de l'avant-midi et terminer un peu plus tôt. Les siestes des plus jeunes et certaines autres activités offertes en ville ont nui à l'achalandage et il y avait moins de gens à la fin de la journée alors que le soleil se couchait déjà!
- Le comité fera un rapport pour chaque station en colligeant vos commentaires et suggestions afin d'améliorer la prochaine édition. Ce rapport sera remis aux responsables de station de l'an prochain pour qu'ils puissent s'y référer.
- Nous débuterons les préparatifs dès la rentrée pour que toutes et tous aient plus de temps de préparation, qu'il y ait un meilleur maillage avec les activités dans les classes et plus de publicité.

On note également le souhait de certaines personnes que le village ait lieu à un moment différent de l'année, considérant que décembre est un mois chargé. **Nous souhaitons donc vous consulter sur 2 moments et concepts possibles pour le prochain village.** Nous retenons deux dates dans la saison hivernale, car il y a une volonté de maintenir les activités extérieures et l'état de la cour est incertain à l'automne et au printemps, à moins de faire l'événement trop tôt pour bien l'organiser, ou trop tard, et que plusieurs vivent le même sentiment d'être débordés avec la fin d'année scolaire.

On souhaite aussi vous sonder sur l'idée de vendre des paniers de légumes printaniers. La ferme du Potager jaseur, qui a fourni les paniers d'automne, nous offre cette opportunité qui demande peu d'organisation. Si une majorité de familles est intéressée à en vendre, le comité de financement coordonnera cette vente.

## ALERTE SONDAGE!

*C'EST ICI POUR VOTER POUR LA DATE DU PROCHAIN VILLAGE  
ET POUR LA VENTE DE PANIERS DE LÉGUMES AU PRINTEMPS!*

[SONDAGE COMITÉ DE](#)

*Date limite : 7 janvier 2023*

*(Mais fais-le dont tout de suite, 2 questions, 1 minute max!)*

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

On vous laisse avec notre top 5 des coups de cœur 2023 rapportés dans le sondage :

- Un Père-Noël vraiment dynamique dans un beau décor, et son arrivée du balcon
- Le travail de coordination remarquable de toute l'équipe de la cantine
- Des contes captivants dans la bibliothèque
- Le magnifique présentoir construit pour la station boutique
- Les artistes du salon de beauté tellement dédiés et dédiées que rien n'interrompait leur service, même pas une pause pipi!

Plusieurs autres coups de cœur auraient pu être nommés, bravo et merci pour tout le temps investi dans la réalisation du village féérique de cette année, tout le monde s'entend pour dire que nos visiteurs et visiteuses ont passé un beau moment!

## **Comité cour verte et blanche**

Nous en sommes à réfléchir à ce qui peut être utile comme mobilier et matériel pour exploiter au maximum le potentiel de notre lieu d'enseignement extérieur. Toute l'équipe-école et tous les parents coéducateurs sont invités à remplir ce questionnaire pour faire connaître leurs idées et leurs besoins. Merci de votre participation!

### **ALERTE SONDAGE!**

*EH OUI, NOUS AUSSI ON VEUT VOTRE AVIS!*

[SONDAGE COMITÉ COUR VERTE ET](#)

*Date limite : 10 janvier 2023*

*(Questions qui demandent un peu de réflexion,  
allez vous chercher un café et rêvez notre cour tranquillement!)*

# INFOLETTRE – DÉCEMBRE

## **Sondage implication de novembre**

Voici les faits saillants du sondage sur l'implication de novembre:

- 460 heures totales ont été réalisées (vs. 594 heures pour octobre mais l'annulation des Journées des métiers et les jours de grèves expliquent la diminution)

- Sur le nombre d'heures totale d'implication, 53% a été réalisé en présence d'élèves et 32 % en comités. - Le nombre d'heures d'implication pour les familles oscille entre 2 h et 25 h et la médiane est autour de 7 h par famille.

Vous nous avez fait parvenir des préoccupations et réfléchissons à des recommandations à émettre aux bonnes instances pour les atténuer.

Voici également quelques bons coups inspirants que vous nous avez transmis en octobre et novembre qui ont retenu notre attention:

- L'engagement de la grand-maman de Jade et Justin, enseignante retraitée qui effectue plusieurs heures par semaine en aide à la lecture dans les classes de Lise et Océane! - Le grand ménage du local d'arts plastiques!

- Le vif succès de la disco de 6e!

Et un grand nombre de parents ont applaudi le retour de Découverte en nature!